Senadores de Renovación Nacional lamentaron fallecimiento del Presidente Sebastián Piñera

Con profundo dolor los senadores de la bancada de Renovación Nacional, entregaron sus condolencias a la familia y amigos del fallecido ex Presidente, Sebastián Piñera, quien perdiera la vida en un trágico accidente mientras volaba su helicóptero en el lago Ranco.

El presidente de Renovación Nacional, senador Rodrigo Galilea, manifestó la tristeza que afecta a todos quienes de una u otra forma, fueron cercanos o conocieron al ex Presidente. El parlamentario aseguró que "a partir de hoy la figura del Presidente Piñera nos pertenece a todos los chilenos".

Así también, el senador Francisco Chahuán, tuvo palabras ante la partida del ex mandatario, señalando que "fue un amigo entrañable, un líder político como pocos".

El senador Rafael Prohens, aseguró que Piñera "era un hombre desbordante de energía e ideas para construir un país para todos".

Junto a todos los parlamentarios de dicha bancada, las senadores paulina Nuñes y María José Gatica, dedicaron palabras para el ex presidente, agradeciendo por su entrega y el amor con el que gobernó durante dos preriodos.

Parlamentarios RN realizaron balance de su labor legislativa 2023

Al finalizar la labor legislativa, antes del receso de febrero, los senadores de Renovación Nacional realizaron un balance de los que fue su labor parlamentario a lo largo del año 2023.

En el caso del senador Manuel José Ossandón, su labor se concentró en temas de seguridad pública y economía, donde presentó mociones para modificar leyes en materia de seguridad. Entre las normativas se cuentan el control de armas, el código procesal penal, la Ley de Drogas, o la modificación a la Ley Antiterrorista.

El senador Rodrigo Galilea, se destacó por presentar mociones centradas en seguridad y justicia. Entre sus iniciativas, se incluyeron reformas al código procesal penal, y al Código Penal, así como también modificaciones a la Ley de control de armas. Además, Galilea abordó temas como la exención de sanciones a las fuerzas de seguridad, la protección de suministros públicos; y la regulación en el uso de la inteligencia artificial en delitos.

La senadora Paulina Nuñez, centró su labor parlamentaria en temas de justicia, medioambiente y derechos sociales. Entre sus propuestas se incluyen modificaciones al Código Procesal Penal para proteger la identidad en ciertos casos. Así también, presentó modificaciones al Código Penal para aumentar las sanciones en delitos contra el medioambiente.

En el caso de la senadora por Los Ríos, María José Gatica, su trabajo se concentró en una amplia gama de temas, desde la seguridad, el fortalecimiento de la justicia y la transparencia, hasta la mejora de la educación. Entre sus iniciativas, destacan las modificaciones a la Ley de Acceso a la Información Pública, que busca facilitar su uso por parte de menores. Además, impulsó cambios en el Código Penal, para agravar las penas a quienes cometan delitos contra menores de edad.

Senadores RN manifestaron su preocupación por secuestro de ex militar venezolano

Preocupados se mostraron los senadores de Renovación Nacional, ante la noticia del secuestro del ex teniente del Ejército de Venezuela, Ronald Ojeda, quien fue sacado de su hogar en horas de la madrugada, por un grupo de hombres armados, quienes utilizaron indumentaria similar a la de la PDI. Hasta la fecha, no se tienen antecedentes del paradero del ex uniformado, quien se encontraba en calidad de refugiado político en Chile.

Los parlamentarios no ocultaron su molestia por el hecho, asegurando que este tipo de actos delictuales, no pueden ocurrir en un Estado Democrático.

Así lo señaló el senador Francisco Chahuán, quien llamó al gobierno a actuar de manera rápida y efectiva para dar con el paradero de Ronald Ojeda. "No puede ocurrir que en Chile desaparezcan personas dentro de un régimen democrático" agregó.

Tras una reunión sostenida con la ministra del Interior, Carolina Tohá, y su equipo, el senador y presidente de Renovación Nacional, Rodrigo Galilea, aseguró que nuestra preocupación principal en estos momentos es que se dé con el paradero del ex militar, por el bienestar y tranquilidad de su familia, y por la seguridad del país".

En tanto, la senadora María José Gatica, llamó al gobierno a actuar con mano dura ante esta situación. "Este tipo de delitos y de la forma en que se ejecutó, no pueden ocurrir en nuestro país. Esperamos que el gobierno ponga todas sus energías en resolver este secuestro, ya que hay más dudas que certezas con la información con que se cuenta hasta ahora" finalizó la senadora.